
Association Antillaise Automobile Ancienne



Sortie du 02 octobre 2022

Anse des îles



DESTINATION SAINTE ROSE

Rendez-vous donné à Destreland,



Nous avons pu découvrir la nouvelle Pontiac de Jacky tout juste arrivée du Canada. Après de longues conversations sur le parking, la caravane se met en route vers l'Anse des Iles à Sainte Rose.

Nous sommes environ 18 voitures qui roulent à bonne allure et nous arrivons vers 11h sur le lieu où doit nous être livré le repas par un nouveau traiteur que nous testerons donc ce jour.



Les nouvelles venues



Morgan



Lucie et Arnaud



Gérard



Apéro pour les uns, baignade pour les autres, les deux pour les multifonctions et tout à coup,



Notre ennemie la pluie s'invite sous la forme de gros grains qui traversent allègrement les bâches installées à la va-vite...



Il est bien connu que le malheur des uns fait le bonheur des autres



Heureusement, le ciel redevient clément et nous pourrons déjeuner et profiter du début d'après-midi accompagnés par le soleil.

C'est dans la bonne humeur ambiante que les 42 participants quittent la plage, les uns après les autres et rentrent chez eux plus ou moins chanceux avec le temps qui s'est remis à la pluie en milieu d'après-midi.

Belle sortie, plage agréable, nombreux participants, nous avons ressenti un renouveau d'attrait pour nos sorties mensuelles et nous en félicitons.

A bientôt pour les prochaines rencontres qui s'annoncent diverses.

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A
rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>